
 

 

Conseil d’école de l’école secondaire 

Gabriel-Dumont 
Procès-verbal de la réunion 

Le mardi 11 avril 2023 

Via la plateforme TEAMS 

_____________________________________________________________________________ 

Membres du conseil d’école :  

Représentants des parents : Stéphanie Pelletier, Marjorie Taves, Manon Tremblay, Catherine 
Côté 

Représentant du personnel enseignant : Nathalie MacDonald 

Représentante du personnel non-enseignant : Rhina Escobedo 

Représentante des élèves : Annabelle 

Direction de l’école (membre non-votant) : Julie Petruniak, Lacey De Los Santos, Medhi 
Ladrouz 

Présences : Manon Tremblay, Annabelle Stinson, Nathalie MacDonald, Josée Charbonneau-
Kingston, Lacey De Los, Marjorie Taves, Julie Petruniak, Stéphanie Pelletier, Corina Scarlatescu, 
Medhi Ladrouz, Annabelle 

Absences : Catherine Côté 

Heure Sujet Personne 
responsable 

 Mot de bienvenue 
 

- Adoption de l’ordre du jour proposé par Mme. Marjorie et 
secondé par Mme. Nathalie – Adopté à l’unanimité 

- Adoption du procès-verbal de décembre dernier proposé 
par Mme. Josée et secondé par Mme. Marjorie – Adopté à 
l’unanimité  

- Adoption du procès-verbal de mars dernier proposé par 
Mme. Josée et secondé par Marjorie 

 
Mot de la direction 
Nouvelles de l’école :  
 

- La construction continue bien. En fait, nous commençons 

Mme. 
Petruniak / 
Mme. De Los 
Santos / M. 
Ladrouz 



 

 

le 2ième étage. 
- Il y a beaucoup de sports et d’activités à l’école. 
- Un lien pour GD TV a été partagé aux parents. 
- D’ici la fin de l’année scolaire, il y aura le tournoi 

FootAbout pour les élèves de la quatrième à la sixième 
année. Il y aura 16 équipes. 

- L’équipe d’impro au niveau secondaire s’est rendue en 
finale à Ottawa. 

- L’équipe d’impro au niveau élémentaire et secondaire 
participeront à un tournoi à Barrie. 

- Le TPCL (test de français) aura lieu bientôt pour les élèves 
de la 10ième année. 

- Le TPM (test de maths) aura lieu à la fin mai pour les 
élèves de la 9ième année. 

- Certains élèves de la 8ième année ont été sélectionné par 
faire une évaluation internationale en science, en français 
et en maths. 

- Les rassemblements mensuels ont recommencé. 
- En juin, il y aura le gala des mérites (sports). 
- Le gala académique aura lieu à l’automne.   

 Mot de la représentante des étudiants 

- Mlle. Annabelle, première ministre nous parle de 
différents événements qui auront lieu d’ici la fin de 
l’année scolaire : 

- Food truck en mai 
- Élections en mai 
- Danse semi-formelle pour les élèves de la 9ième et 10ième 

année aura lieu le 28 avril prochain de 19h00 à 21h30.  
- Besoin de faire l’achat de décorations pour la danse 
- Besoin de personnes bénévoles (2-3) pour la danse 
- Il y aura 2 gardes de sécurité à la danse 
- La danse se déroulera dans le gymnase de l’école. 
- Il y aura 5 enseignant(e)s et la direction qui superviseront 

les élèves pendant la danse.  
- La direction enverra à Mme. Marjorie une liste d’effets 

manquants pour la danse. 
- Mme. Marjorie propose de donner 100/150$ au conseil des 

étudiants pour les activités et cette proposition est 
secondée par Mme. Josée – Accepté à l’unanimité 

- Liste de parents bénévoles envoyée à Julie 
- La demande pour les parents bénévoles sera envoyée sous 

forme de lettre par School-Day. 
________________________________________________________ 
 Sujets de discussion  

- Foire en juin (format à déterminer) 
- Activités de reconnaissance : campagne de messages 

(Kudo Board) en mai – proposé par Mme. Marjorie et 

Mlle. 
Annabelle  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

accepté à l’unanimité 
- Petits déjeuners (Mme. Lacey De Los Santos) : le petit 

déjeuner est servi 5jours/semaine – explore en ce 
moment d’autres options pour l’an prochain (bagel, 
rôties, yogourt, céréales, lait, confiture, fruits, etc.) – le 
plus grand défi est la main d’œuvre (4/5 membres du 
personnel – 2 à la fois), dons, fonds (PC Charity), 
OSNP (Ontario Student Nutrition Program 

- Petits déjeuners : Mme. Stéphanie partage la 
suggestion d’aller voir Wal-Mart 

- Suggestion d’avoir un sous-comité de parents 
- La danse pour les élèves de la 7ième et de la 8ième année 

fut un gros succès. Elle s’est passée pendant la journée 
scolaire. 

__________________________________________________________ 
Parole aux parents et personnel de l’école 
 

- Horaire des élèves en 7ième : juin 
- Équipe-école commence à se réunir dès la semaine 

prochaine 
- Y aura-t-il un décloisonnement pour les élèves de la 

10ième année : en date d’aujourd’hui, il n’y a pas de 
décloisonnement pour les élèves de la 10ième année 

- Un parent demande à la direction pourquoi il n’y a pas 
de célébration (graduation) pour les élèves de la 8ième 
année : Mme. Julie mentionne que c’est une décision 
au niveau du Conseil scolaire que de ne pas faire une 
célébration en 8ième car les élèves arrivent « à l’école 
secondaire » en septième et y demeurent jusqu’en 
12ième où à la fin de toutes ses études, une célébration 
(graduation) est organisée pour les élèves de la 12ième 
année uniquement. 

- Un parent fait une mise à jour concernant la 
célébration/fête (graduation) des 8ième année qu’ils 
(parents) ont organisé : la célébration aura lieu au 
German Canadian Club le samedi 17 juin prochain, 41 
étudiants, 25 parents bénévoles 

- En septembre prochain, 1 cours de technologie sera 
demandé pour les 9ième année 

- 2 cours en ligne sont demandés pour les élèves de la 
11ième et moins – toutefois, le parent peut signer un 
formulaire d’exemptions – va envoyer de nouveau ce 
formulaire 

- Profs veulent savoir s’ils peuvent demander des fonds 
au Conseil des parents pour des projets scolaires = non  

__________________________________________________________ 
États financiers 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
- 60$ pour le projet « Hope » 
- Denrées alimentaires : direction va s’informer auprès 

de la responsable du projet pour connaître les besoins 
actuels. 

__________________________________________________________ 
 

Prochaine réunion  
 

- Le mardi 9 mai 2023 à 18h30 via la plateforme TEAMS. 
__________________________________________________________ 

 
Levée de la réunion  
 

- La levée de la réunion est proposée par Mme. Marjorie 
et secondée par Mme. MacDonald. 

 


